

www.ref-saeuliamt.ch + www.kath.ch/affoltern



ZUM THEMA:

ISRAEL / PALÄSTINA

Institution der Hoffnung: Das Caritas Baby Hospital Bethlehem

Dienstag, 22. November, 19.30 Uhr (Apéro ab 19 Uhr)
Katholisches Pfarreizentrum Affoltern am Albis

Mit Spitaldirektor Issa Bandak und der Geschäftsführerin des
Trägervereins „Kinderhilfe Bethlehem“, Sibylle Oetliker.

>>>

1952 durch Pater Ernst Schnydrig, zusammen mit dem palästinensischen Arzt Dr. Antoine Dabdoub und der Krankenschwester Hedwig Vetter gegründet, behandelt das **Baby Hospital Bethlehem heute** jährlich Tausende von Kindern - unabhängig von ihrer religiösen, nationalen oder sozialen Herkunft. Seit über 60 Jahren, trotz Kriegen, Besatzung und wechselnden Machtverhältnissen, stehen die Türen des Spitals allen offen. Für Bedürftige ist die Behandlung kostenlos.

Finanziert wird das Spital u.a. durch den Trägerverein „**Kinderhilfe Bethlehem**“, der wiederum von den katholischen Pfarreien der Schweiz unterstützt wird: Seit 1964 gehen die Kollekten der Weihnachtsgottesdienste an die Kinderhilfe Bethlehem. Nur dank der zahlreichen SpenderInnen ist es möglich, diesen von Ernst Schnydrig formulierten Leitgedanken Realität werden zu lassen: „**Nie wieder soll einem Kind am Geburtsort Jesu medizinische Hilfe verwehrt bleiben.**“

Am Dienstag, 22. November, bietet sich die Gelegenheit, das Caritas Baby Hospital Bethlehem aus erster Hand kennenzulernen. Der Direktor des Spitals, Issa Bandak, und Sibylle Oetliker, die Geschäftsführerin des Trägervereins, stellen das Spital und seine vielfältigen Dienste in Wort und Bild vor und geben dabei auch Einblick in die Situation, in der diese „**Institution der Hoffnung**“ arbeiten und sich bewähren muss.

Dieser Anlass ist ökumenisch getragen und findet im Katholisches Pfarreizentrum, Seewadelstrasse 13 statt. Der Vortrag beginnt um **19.30 Uhr. Ab 19 Uhr** kann man sich bei einem kleinen Apéro schon ein wenig über das „Baby Hospital“ informieren. Auch stehen **Olivenöl und andere Produkte aus dem Westjordanland** zum Verkauf.

Die katholische Pfarrei und die reformierten Kirchengemeinden im Bezirk Affoltern laden alle Interessierten herzlich ein!